
 
Conseil Communal 

Séance du 04 février 2019 
 
 

Réponse à l’interpellation de Monsieur Antonio Gomez Garcia 
 
 
Objet :  Quelle solution envisager pour le déménagement du 

festival des Ardentes ? 

 

Monsieur le Conseiller,  

Le projet d’un éco-quartier de Coronmeuse nous fait dire que l’édition des ardentes 2019 

sera la dernière sur ce site.  

Les ardentes ont donc formulé une proposition qui est relative à la zone de Rocourt qui est 

une zone urbanistiquement très intéressante. 

Nous en avons pris connaissance et nous recevrons les auteurs de projet. 

Je voudrais dire ici que les personnes concernées ne parlent pas là de chantage ni 

d’exigence et il n’est pas question de leur offrir un parc gratuit. 

Ils ne bénéficient pas d’un traitement de faveur.  

 

Je rappelle que l’asbl FestivaLiège a été sélectionnée, en ce qui concerne le réflektor, au 

terme d’une procédure de marché public, suite à une remise de dossiers en bonne et due 

forme. Il est vrai que c’était la seule offre valable reçue.  

Il faut bien considérer la difficulté en Wallonie et à Bruxelles de tenir ce type de salles. Je 

vous invite à vous renseigner à cet égard. Et je vous invite aussi à considérer qu’à côté 

des formes de cultures que la ville reconnait et aide, celles d’un public jeune et amateur de 

rock doit également trouver une place.  


